

500 000 Kilometer in acht Monaten

■ Fünf Renault Mascott, welche bei der Brandenberger Transporte AG in Basel im Juli 2004 in Verkehr gesetzt worden sind, haben innert acht Monaten mehr als 500 000 Kilometer unfallfrei zurückgelegt. Für ihre gute Arbeit wurden die fünf Fahrer von ihren Vorgesetzten Marco und Renato Brandenberger mit einem Apéro belohnt.

Die fünf Fahrzeuge wurden im letzten Sommer durch die Firma P. Fankhauser AG, Händler von Renault Trucks, ausgeliefert. Die Renault Mascott 160.35 sind unter anderem mit Fahrerairbag, Klimaanlage, ASR, Dieseltank 140 l und dem GPS-Navigationssystem

ausgerüstet. All diese Zusatzausrüstungen tragen zum Komfort und zur Sicherheit des Fahrers sowie zur besseren Rentabilität und Flexibilität für den Besitzer bei. Die Firma Brandenberger hat diese Fahrzeuge und deren Doppelachsanhänger bei P. Fankhauser AG in Studen mit Brücken/Blachen und Hebebühne als Durchladesystem komplett bezogen. Gemäss Aussage des Besitzers der Fahrzeuge, Edy Brandenberger, fahren die fünf Transporter seit acht Monaten – ausser den regelmässigen Servicearbeiten alle 30 000 Kilometer – ohne jegliche Unterbrüche. Nur Fahrzeuge, die rund um die Uhr auf der Strasse sind und den Warenfluss garantieren, erwirtschaften den grösstmöglichen Nutzen.



Fernfahrer:
Bei Brandenberger legen die Mascott und ihre Fahrer hohe Kilometerleistungen vor.